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DEPUTADO Estadual Yuri Moura denuncia irregularidades no Cemitério Municipal de Petrópolis e oficia a Prefeitura

PROBLEMA antigo ainda não resolvido causa transtornos

A PROGRAMAÇÃO natalina foi organizada pela equipe técnica 

MORADORES reclamam do mato alto que atrapalha a passagem

Denúncia de irregularidades no Cemitério
Deputado Estadual Yuri Moura cobra explicações da Prefeitura

Unimed Petrópolis celebra o Natal 
no Espaço Te Acolhemos

Afundamento em ponto de ônibus 
da Praça Bosque do Imperador 

Caminho da Ladeira, no bairro 
Cascatinha precisa de capina

CARLOS MIRANDA

Sexta-feira, 20 de dezembro de 2024

PORTARIA PRE ADM 039/2024

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICI-
PAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E S O L V E
Art. 1° - Fica considerado facultativo o 
ponto na Câmara Municipal de Petrópolis 
nos dias 24 e 31 de dezembro de 2024.
Art. 2°- A presente Portaria entra em vi-
gor na data de sua publicação.
Art. 3º - Revogam-se as disposições em 
contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de dezembro 
de 2024.

Junior Coruja
Presidente

ATO ME ADM 129/2024 

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS E COM FUNDA-
MENTO NA LEI MUNICIPAL Nº 8.586 DE 
18 DE AGOSTO DE 2023 – LDO.

RESOLVE
Art. 1º - Fica aberto um Crédito Suple-
mentar no valor de R$ 10.000,00 (dez mil 
reais), com recursos resultantes de anu-
lação parcial ou total, na forma do Inciso 
III, §1º do Art. 43 da Lei Federal nº 4320, 
de 17 de março de 1964.
Art. 2º - Em conseqüência do disposto 
no artigo supra, fica alterado na forma 
do anexo, o Quadro de Detalhamento 
de Despesa – QDD, aprovado pela Lei 
Municipal 8.700 de 30 de dezembro de 
2023.

Art. 3º - O presente Ato entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de dezembro 
de 2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 20/12/2024

Diário nos bairros

Ascom Yuri Moura

Em mais um desdobramen-
to de uma grave denúncia envol-
vendo o Cemitério Municipal de 
Petrópolis, o deputado estadual 
Yuri Moura oficiou a Prefeitu-
ra solicitando explicações sobre 
uma série de irregularidades que 
vêm sendo investigadas pela Po-
lícia Civil. Segundo o parlamen-
tar, há indícios de práticas crimi-
nosas, como o descarte irregular 
de restos mortais e materiais fu-
nerários, além de um esquema 
de venda ilegal de jazigos.

O caso começou há alguns 
meses, com uma denúncia anô-
nima que relatava o descarte 
inadequado de restos humanos 
no cemitério. A Polícia Civil, por 
meio da 105ª Delegacia de Po-
lícia, abriu um inquérito para 
investigar as acusações, que 
apontam para a prática de deso-
cupação de sepulturas de manei-
ra irregular, possivelmente para 
viabilizar a comercialização clan-
destina de jazigos.

Na última semana, a situ-
ação ganhou novos contornos 
com a divulgação de um vídeo 
que expõe um cenário de total 
descaso pilhas de caixões e restos 
mortais foram flagrados em áre-
as do cemitério, descartados sem 
qualquer critério ou respeito às 

normas sanitárias e ambientais.
 “O que está acontecendo no 

cemitério é um desrespeito ab-
surdo às famílias que confiam 
naquele espaço para o descan-
so final de seus entes queridos. 
Além de violar a dignidade hu-
mana, isso configura um crime 
ambiental gravíssimo”, declarou 
Yuri.

O deputado enviou um ofício 

à Prefeitura de Petrópolis, co-
brando respostas e providências 
imediatas. No documento, Yuri 
destaca três pontos principais 
das denúncias:

1. Incêndio de ossadas – 
Episódios de queima de restos 
mortais que, além de atentarem 
contra a dignidade dos falecidos, 
representam um risco ambiental 
e à saúde pública.

2. Descarte indevido de 
caixões e materiais funerários 
– Acúmulo e disposição inade-
quada de caixões, inclusive sobre 
campas existentes.

3. Destinação irregular de 
restos humanos – Possíveis prá-
ticas inadequadas envolvendo o 
descarte de corpos ou partes de-
les.

O parlamentar solicita in-

formações detalhadas sobre os 
critérios de administração e ma-
nutenção do cemitério, ações 
corretivas planejadas e identifi-
cação dos responsáveis pela ges-
tão do local.

 “Estamos diante de um pos-
sível crime ambiental e de uma 
grave violação aos direitos das 
famílias. Nosso mandato conti-
nuará acompanhando as inves-
tigações e elaborando um dossiê 
para que os culpados sejam res-
ponsabilizados”, afirmou Yuri.

A investigação, conduzida 
pela Polícia Civil, busca confir-
mar as denúncias e identificar os 
responsáveis pelo esquema. En-
quanto isso, o deputado defende 
a necessidade de ações emergen-
ciais por parte da Prefeitura para 
evitar novos episódios de descaso.

A repercussão do caso trou-
xe à tona o debate sobre a gestão 
dos serviços funerários na cida-
de. O episódio expõe não só a 
fragilidade do sistema, mas tam-
bém a urgência de regulamenta-
ções mais rígidas e de uma fisca-
lização eficiente.

A Prefeitura de Petrópolis 
ainda não se manifestou oficial-
mente sobre o ofício enviado 
por Yuri Moura. A população, 
no entanto, clama por respostas 
e justiça, enquanto o caso segue 
sendo investigado.

PROJETO / 
ATIVIDADE

CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA VALORES

Estrutura / Programática Despesa Fonte Código reduzido Acréscimo Cancelamento

Gestão 
doPatrimônio 

Legislativo
01.001.01.122.2025.2106

3.3.90.36.00.00 0 25 10.000,00

3.3.90.39.00.00 0 26 10.000,00

TOTAL 10.000,00 10.000,00

ANEXO AO ATO ME ADM Nº 129  de 19 de dezembro de 2024

RONALDO LUIZ DA SILVA BRAGA
Chefe do Setor de Contabilidade

CRC/RJ 074541/O-6 CRC/RJ

JAQUELINE P P COSTA
Diretor do Depto. de Orçamento e Finanças

Emanuelle Loli – estagiária 

O ponto de ônibus 
localizado na Praça Bos-
que do Imperador, na 
Rua Doutor Joaquim 
Moreira, no Centro de 
Petrópolis, apresenta si-
nais de desgaste no pa-
vimento, com um afun-
damento significativo na 
via. 

O problema ocorre 
principalmente devido 
à alta frequência de ôni-
bus que trafegam pela 
área. Esses veículos, por 
serem pesados e circu-
larem constantemente 
sobre os mesmos pon-
tos, acabam sobrecarre-
gando o pavimento. Essa 
repetição constante de 
peso sobre uma região 
específica acelera o des-
gaste e o afundamento 
da via, tornando o pro-
blema cada vez mais gra-

O clima natalino tomou 
conta do Espaço Te Acolhe-
mos. Com brincadeiras, ati-
vidades lúdicas e música, as 
crianças com Transtorno 
do Espectro Autista assisti-
das na unidade da Unimed 
Petrópolis, tiveram um dia 
com muita diversão nes-
sa quarta-feira (18/12). A 
programação natalina or-
ganizada pela equipe técni-
ca do espaço e os pais das 
crianças, ainda contou com 
um lanche colaborativo, 
tornando o dia ainda mais 
especial.

Inaugurado em agosto 
deste ano, o Te Acolhemos 
está atingindo a marca de 
80 crianças assistidas, com 
atendimento multidiscipli-
nar em uma unidade am-
pla, moderna e totalmente 
temática para as crianças.

A vice-presidente da 
Unimed Petrópolis, Dra. 
Rosane Klôh Banger expli-
ca que ações de integrações 
são essenciais para o desen-
volvimento das crianças.

“Inauguramos o espaço 
há quatro meses e é muito 
importante a satisfação dos 
pais e familiares das nos-
sas crianças. Nossa equipe 
é muito comprometida em 
realizar um atendimento 
de qualidade e personali-
zado para cada criança. In-

Emanuelle Loli – estagiária

Moradores da Servi-
dão Caminho da Ladei-
ra, no bairro Cascatinha, 
solicitam a realização 
de um serviço de capi-
na e limpeza na região. 
A falta de manutenção 
adequada tem causado 
o crescimento excessivo 
de mato, trazendo pro-
blemas para a comuni-
dade. 

O mato alto favorece 
o aparecimento de ani-
mais peçonhentos, como 
cobras, o que tem gera-
do preocupações entre 
os residentes. De acordo 
com um morador que 
não quis se identificar, 
há poucas semanas atrás 
uma pessoa que passava 
pela região quase foi pi-
cada por uma cobra que 

ve ao longo do tempo.  
Se nenhuma medida 

for tomada, o afundamen-
to pode se intensificar, 
gerando ainda mais trans-
tornos. Um exemplo disso 
ocorre em dias de chuva, 
quando a água se acumula 
no local, expondo os pas-

sageiros que aguardam os 
ônibus ao risco de serem 
molhados ao passar de ve-
ículos pela área.

Perguntada sobre 
quando haverá os reparos, 
a Prefeitura não nos res-
pondeu até o fechamento 
desta edição. 

tegrações como essa é im-
portante para as crianças 
conviverem em sociedade e 
também para termos uma 
aproximação maior com 
os pais, nossa expectativa é 
em 2025 realizar encontros 
periódicos com as famílias”, 
anuncia Dra. Rosane.

Pais e familiares das 
crianças também se diver-
tiram na comemoração de 
Natal, além de promove-
rem um piquenique solidá-
rio com diversas delícias, 
para que todos aprovei-
tassem o máximo da festa. 
Mãe do pequeno Gabriel, 
Daiane Fernandes, fez di-
versos cupcakes que encan-
taram a todos.

 “Estou muito feliz, esta-
mos vivendo um momento 
mágico aqui na clínica. Essa 
integração é muito boa, não 

só para o Gabriel que aca-
ba tendo contato com ou-
tras crianças, mas para nós 
também com outros pais e a 
própria equipe que é sempre 
muito disponível e amorosa 
conosco. Que a gente possa 
ter mais momentos felizes 
aqui ao longo de 2025”, ce-
lebra Daiane.

A supervisora técnica e 
psicóloga do espaço, Tatia-
na Cerqueira destaca ainda 
a construção do Conselho 
Consultivo com mães vo-
luntárias que foi formado 
no início deste mês. Além 
de ouvir e promover uma 
gestão participativa com as 
mães, os feedbacks gerados 
são essenciais não só para 
fortalecer as equipes, mas 
também para trazer tran-
quilidade aos pais que estão 
chegando.

apareceu em meio à vege-
tação.

É necessário de uma 
ação rápida por parte das 
autoridades responsáveis  
para que a limpeza regu-
lar e a manutenção do lo-

cal sejam feitas, evitando 
situações como esta.

Perguntada sobre 
quando haverá os servi-
ços, a Prefeitura não nos 
respondeu até o fecha-
mento desta edição. 


